

Rapport en France qui suggère de réduire le remboursement des médicaments Ebixa, Aricept, Exelon et Reminyl (médicaments contre l'Alzheimer):

Eric Favereau souligne que « c'est une décision importante, vu l'impact social de cette maladie qui touche plus de 850.000 personnes en France. Mais aussi vu l'impact financier, car depuis près de 25 ans ce sont plusieurs milliards d'euros dépensés en pure perte pour leur remboursement. Enfin, on peut parler d'une décision historique, la France serait le premier pays au monde à le faire, mettant un point final à un lobbying impressionnant des firmes pharmaceutiques ».

Le journaliste interroge longuement un des membres de la Commission de la transparence, le Pr Olivier Saint-Jean, chef du service de gériatrie de l'Hôpital européen Georges-Pompidou, et du service de soins de suite de l'hôpital Corentin-Celton.

Le praticien explique ainsi : « *Nous avons ausculté toutes les études menées sur ces traitements. L'efficacité est au mieux minime, elle n'atteint pas en tout cas le seuil de pertinence clinique...*

http://www.neurocoop.net/index.php?pageID=miroir_8869&nuid=9c73d57492d013db7a9f702a2a09ad73&midn=8869

Merci de partager ces informations aux personnes intéressées par les soins infirmiers aux aînés.

Philippe Voyer